

## Fiestas 2 de Mayo: Mañana, día 30, Rafael Manzano, socio fundador de la Peña El Soniquete, dará el pregón de las Fiestas del 2 de Mayo a las 20 horas

Fecha de publicación: 29/04/2015:00

### Descripción:

**"Para un mostoleño de pura cepa como es un honor representar a mi peña y dar el pregón", ha añadido Rafael.**

**"El futbol y las fiestas en compañía de los miembros de la peña son mis grandes aficiones, siempre y cuando el trabajo lo permite. También me encanta vivir la Semana Santa en Móstoles", ha explicado Rafael.**

**Y es que Rafael es el capataz de la Hermandad de Nuestra Señora de la Soledad, en la que dirige a los cerca de 50 costaleros que cargan a la Virgen en dos relevos, soportando cerca de 950 kg de peso. Esta Hermandad se fundó 25 de marzo de 1694, la más antigua de la ciudad.**



Rafael Manzano, socio fundador de la Peña Soniquete, la más antigua de Móstoles y que este año cumple su 35 aniversario, será el encargado de dar el pregón de las Fiestas del 2 de Mayo, declaradas de Interés Turístico Regional, mañana, jueves 30 de abril a las 20 horas desde la Plaza de España.

**"Para un mostoleño de pura cepa como yo es un honor representar a mi peña y dar el pregón. Estoy muy orgulloso, todos mis amigos y familiares me han animado mucho", ha añadido Rafael.**

Este mostoleño también de padres y abuelos fue uno de los primeros peñeros de la ciudad. Tras un viaje a Pamplona en el año 1978, decidió hacer una peña y crear el Soniquete, dando el pistoletazo de salida a las demás peñas.

En la actualidad, en Móstoles hay 16 peñas federadas compuestas por un elevado número de socios. Gracias a su implicación y solidaridad, son una pieza clave en la

ciudad, encargadas de animar a los vecinos a participar activamente en la vida social del municipio.

"El fútbol y las fiestas en compañía de los miembros de la peña son mis grandes aficiones, siempre y cuando el trabajo lo permite. También me encanta vivir la Semana Santa en Móstoles", ha explicado Rafael.

Y es que Rafael también es el capataz de la Hermandad de Nuestra Señora de la Soledad, en la que dirige a los cerca de 50 costaleros que cargan a la Virgen en dos relevos, soportando cerca de 950 kg de peso. Esta Hermandad se fundó 25 de marzo de 1694, la más antigua de la ciudad.

En la actualidad regenta un concesionario en Navalcarnero aunque toda su vida se ha desarrollado en Móstoles. Creció en nuestra ciudad, donde cursó estudios en las antiguas escuelas; celebró su matrimonio y tiene tres hijos: todos mostoleños.

**Más información en:**

- [www.mostoles.es](http://www.mostoles.es)
- [www.conectamostoles.com](http://www.conectamostoles.com)
- [facebook.com/ayuntamientomostoles](https://facebook.com/ayuntamientomostoles)
- [flickr.com/people/ayuntamientomostoles](https://flickr.com/people/ayuntamientomostoles)
- [youtube.com/user/ayuntamientomostoles](https://youtube.com/user/ayuntamientomostoles)
- Twitter: @aytomostoles